

Mon entreprise possède et gère plusieurs établissements de soins de longue durée pour les personnes âgées.

Nous voulons offrir la meilleure qualité de vie qui soit à nos résidants; c'est pourquoi nous engageons des ergothérapeutes qui :

- **conçoivent** des programmes individualisés en fonction des intérêts et des habiletés des résidants.
- **travaillent** avec les membres de notre personnel de soins pour veiller à ce qu'ils comprennent comment ils peuvent offrir le meilleur soutien possible à nos résidants.
- **veillent** à ce que chaque résidant soit plus autonome et plus actif.

Nous sommes persuadés que les résidants qui participent à des occupations significatives à tous les jours sont plus heureux et en meilleure santé et que, par conséquent, ils ont besoin de moins de soins de la part du personnel.



Grâce à l'ergothérapie, nos résidants sont plus autonomes.